2月・3月生まれの「お誕生日会」を実施! ~その後に、冬に多い火災を想定した「避難訓練」を!~〈2/20〉



2月20日(月) に、2月・3月生まれの「お誕生日会」を遊戯室で実施しました。今回もメロン組のお友だちが元気に参加してくれました。 いつものように、担当の悠莉菜先生が「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が手を挙げて、大きな声で「ハーイ」と返事をします。元気いっぱいの子 ども達です。先生が2月生まれの園児の名前を年中組さんから呼びます。嬉しそうに「ハーイ」と返事をして前へ出てきて椅子に座ります。



2月生まれのお友だちは7名です。いつものように、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューが始まりました。名前や年齢から始まり年少・ 年中さんへは「誕生日にはどんなケーキを食べたの?または、食べたい?」という質問が。すると、やはり真岡に住む子ども達。多くの子が「イチゴ」 と答えていました。先生が、「イチゴのショートケーキ好きな人!」と問いかけると、ほとんどの子が手を挙げていました。また、「チョコケーキ」「ポ ケモンのケーキ」などと答える子もいました。最後は年長さんへの質問です。「幼稚園で一番楽しかったこと何?」と先生。すると、なぜか運動会や発 表会などではなく、「氷鬼」という答えが何人かの年長さんから。園庭でお友だちと一緒に遊び回ったことが一番の思い出なのですね。これからもお友 だちを大切にしてほしいと感じました。また、1人の男の子が「SL遠足!」と答えていました。たくさんの思い出の中から、すぐに「SL遠足」と答 えられてスゴイと感じました。インタビューの後、園長先生からお誕生日プレゼントが手渡されました。嬉しそうにプレゼントを抱えている姿が本当に 子どもらしく微笑ましく感じました。



次に、3月生まれの園児の名前を呼びます。2月生まれのお友だちと同じように元気よく返事をして前へ出てきます。3月生まれのお友だちは9名で す。2月生まれと同じように先生のインタビューの後、お誕生日のプレゼントが手渡されました。

次に、悠莉菜先生と一緒に「拍手の手遊び」しました。「5本指の拍手 どんな音」・・・・「パチパチパチ♪」、「4本指の拍手 どんな音」・・・・「パチ パチパチ♪」・・・・というように、どんどん指が少なくなり、それに合わせ音も小さくなっていきます。最後は「手はお膝」で話を聞く姿勢に!

子ども達が、静かに聞く姿勢になったところで悠莉菜先生の「お楽しみ会」の始まりです。今回は「乗り物」クイズです。パネル(ボード)に5つの 数字が書いてあり、そこに「パトカー」「バス」「救急車」「ヘリコプター」「消防車」の絵が描いてあるカードを貼りました。先生が「今から言う乗り物 は何番か答えてね」と言い、「大きなプロペラが・・・・」と問題を出し始めたとたん「ヘリコプター!」という子ども達の声が。「番号で答えるんだよ」と 先生に言われると「4番」「4番」…。最後に、子ども達全員に聞いて確認します。次は、「白と黒の車。おまわりさんが……」と言いかけたところで 「パトカーだ!」{パトカー!} という声が遊戯室に響き渡ります。「何番の車かな」と聞くと「2番」と全員が答えられました。車の名前だけでなく、 数字も自然と覚えられる、そして超盛り上がった「お楽しみ会」でした。









お誕生日会の後、子ども達がお部屋に入ると突然、「火事です。 火事です。幼稚園のお友だちは先生の指示に従い、すぐに園舎 南側の広場に避難してください。」との放送がありました。園児 たちは先生の「ハイ、2列で移動します。走らなくてもいいか ら素早く歩きましょう。」との指示のもと、すぐに移動を開始し ました。2人1組で手をつなぎ、ほとんどの子が「無言」で行 動することができました。整列後、教頭先生から避難の様子に

ついて講評がありました。「おしゃべりをしないで行動できた」「自分勝手な行動をした人もいなかった」など、お褒めの言葉をいただきました。その 後、「避難する時に大切な4つのことは?」と先生が聞くと、すぐに「も・お・か・し」と言う答えが。「も」は何かな?と先生が聞くと「戻らない」と すぐ答えることができる子も多く、定着していると感じました。**も・・・・「戻らない」 お・・・・「押さない」 か・・・・「かけない」 し・・・・「しゃ**

べらない」
〔真岡市に住んでいるので覚えやすいね〕